

私たちの会費が日本平和委員会と茨城県平和委員会の活動を支えています

土浦平和の会

ニュースNo. 163 2006年2月

発行 土浦平和の会

事務局 土浦市神立町2664-2

TEL 831-9122

http://www.geocities.jp/ino011_jp/

“米軍機 F15 くるな” 街頭宣伝行動

米軍機くるな茨城実行委員会は 県内の全ての自治体で“米軍機くるな”街頭宣伝をおこないました

県南ブロックでは17日から21日までの5日間宣伝カーを走らせて百里基地に米軍機が来る危険性を訴えました 19日は土浦平和の会の会員が午前、午後と2人ずつで土浦市、かすみがうら市を回り 21日の半田滋さんと呼んでの学習会と2月25日の小川町での県民集会への参加を呼びかけました

21日はあいにくの大雪に見舞われて 学習会は延期されましたが 2月25日の県民集会にむけて学習を進め 2月11日の百里稲荷初午祭りも大きく成功させようということにしています



米軍はファルージャで何をしたのか

1月23日高遠菜穂子さんはイラクの米軍がファルージャでおこなった残虐非道な掃討作戦を語りました。高遠さんが武装勢力に拘束されていた2004年4月米軍はファルージャ総攻撃をおこなった。この時米軍発表では民間人死者数は22人であったがファルージャ総合病院は700人と発表している。11月に「外国人武装勢力掃討」の名目のもとに再び総攻撃をおこなった。

この総攻撃の前にファルージャはイギリス軍とともに完全に包囲され、報道陣やボランティアを追い出し、医療・食料補給を遮断したうえで攻撃を始めた。ファルージャ総合病院が攻撃され「武装勢力を逮捕」と報道されたが、病院職員に電話で聞いたところ「病院職員と患者」だという。診療所も学校もモスクも破壊され、街は廃墟と化した。この時も米軍発表は民間人死亡者75人だったが実際は6000人以上といわれている。ザルカウイや武装勢力が市内から脱出したと報道された後も「報道の見えない壁」の向こうで1軒1軒しらみつぶしの掃討が続けられた。

イラク人は米軍を「殺し屋」とよんでいる。米軍の仕打ちに抗議するデモに発砲する米軍を恨む市民が抵抗勢力になっていく。そこに外国人武装勢力が紛れ込んでテロを繰り返す。イラク市民は米軍と政府軍と外国人武装勢力の三者の間で生活を脅かされている。最近の報道で「スンニ派とシーア派の衝突」という表現が目立つが、イラクではスンニ派もシーア派もキリストも混在して生活している。本来宗教対立というものはない。

日本人ジャーナリストやボランティアはイラク人と自由に話し、取材できたが、米軍がこれを監視し、銃口を向け、拘束する。取材妨害をする。イラク人は日本人に親近感を持っているのだが「何故米国に協力するのか？」と質問してくるといふ。

文責 井上

騒音全国一の百里基地

百里基地は現在でも1日の離発着150回以上、年間4万回以上('04年)沖縄嘉手納基地の7万回を除いて全国一の騒音を撒き散らし、うるささ指数は83~93W(WECPNL)で居住地環境基準の70Wをはるかに超える状態です。ここには自衛隊のF15Jイーグル戦闘機40機とRF4E偵察機28機が配備されている他に、米軍との共同訓練もおこなわれています。

米軍機 F15 が来るとどうなるのか

米軍のF15戦闘機は事故の多い戦闘機です。墜落7件のほか不時着、部品落下等110件の事故を起こしています。百里空域の近くには大洗町、東海村の原子力施設があります。米軍機は日本政府との約束を守りません。米軍F15は“空の暴走族”と呼ばれています。嘉手納基地には基地所属の米軍機だけでなく、米本土やアラスカの基地からも、空母艦載機もやってきます。航空遠征軍という“殴りこみ部隊”もやってきます。茨城の空は無法地帯と化してしまうでしょう。

米兵の犯罪も多発

米軍機が来ると、管制・整備などの目的で基地要員がやってきます。基地の周辺では米兵によるさまざまな事件が起きています。厚木基地のひき逃げ事件は「公務中」ということで、日本側で取り調べもできません。横須賀での女性殺害事件、佐世保のひき逃げ事件、沖縄のタクシー強盗など、最近でも米兵の犯罪が多発しています。地上でも無法地帯になってしまう危険があります。

米軍機 F15 くるな

2月25日県民集会に行こう

雪のため延期になった半田滋さんの報告
もあります 小川町文化センター午後2時~

百里稻荷初午祭り

2月11日(土)12時~

百里平和公園 11時からアトラクションもあります

活動ごよみ

2・4 県平和委緊急理事会(水戸市国際交流セ)
2・11 百里稻荷初午祭り(百里平和公園)
2・14 理事会(神立コミセン)
2・25 F15 くるな県民集会(小川町文化センター)

3・19 憲法九条土浦の会結成1周年のつどい
講演「いま憲法が変えられたら」
講師 成嶋 隆(新潟大教授)
(ワークヒル 午後1:30~)